



Geb. 25.12.1992

Kontakt

christoph.nasgowitz@gmail.com
linkedin.com/in/cnasgowitz/
+49 177 6820496

Politische Interessen

- Innovation- und Forschung
- Wirtschaft
- Klimaschutz

Bildung

- M.Sc. Sales Management
- B.Sc. Betriebswirtschaftslehre
- Ausbildung zum Bürokaufmann

Berufliche Erfahrungen

- Heute: Wissenschaftlicher Mitarbeiter am TIM Institut der RWTH
- Marketing und Geschäftsentwicklung in einem Start-up
- Servicemanagement Großkunden in einem Konzern

Nützliche Fähigkeiten

- Netzwerkaufbau und -pflege
- Eventmanagement
- Marketing & Öffentlichkeitsarbeit

Liebe Freund*innen,

ich kandidiere für das Amt als stellvertretender Vorstandsvorsitzender im Kreisverband Aachen, weil ich glaube, dass wir GRÜNE als Partei wirtschafts- und innovationspolitisch besser aufgestellt sein sollten. Mit meiner Forschung zur nachhaltigen Transformation der Wirtschaft und meinem betriebswirtschaftlichen Hintergrund möchte ich diese beiden Themen in den Vorstand einbringen.

Die Mehrheit der großen Herausforderungen unserer Zeit, wie die Klimakrise oder die Biodiversitätskrise, liegen in der Art begründet, wie wir als Gesellschaft wirtschaften. Daran etwas ändern kann vor allem die Politik, indem sie die Rahmenbedingungen für eine nachhaltige Transformation der Wirtschaft vorgibt. Dazu gehört insbesondere die aktive Förderung nachhaltiger Innovationen, die sich auf dem Markt durchsetzen und ökologisch höchst problematischen Praktiken ersetzen müssen. Doch wir benötigen nicht nur hoch gesteckte Innovationsstrategien auf Bundesebene, wir müssen auch aktiv an deren Umsetzung in der regionalen Wirtschaft arbeiten. Für die Städteregion bedeutet dies, den Strukturwandel mittels Innovation in ökologisch, ökonomisch und sozial nachhaltige Bahnen zu lenken. Dafür müssen wir besonders auch die ländlichen Kommunen der Städteregion sowie die klein- und mittelständischen Unternehmen einbinden, welche bislang am wenigsten von Förderprogrammen profitieren.

Meine Pläne für den Vorstand

Mein Projekt im Vorstand des KV's ist daher der Aufbau eines Netzwerks zu den Unternehmen der gesamten Städteregion, damit wir als Partei lernen können, welche Hürden auf dem Weg zur nachhaltigen Transformation bestehen und ableiten, wie wir diesen politisch begegnen können. Dazu möchte ich das Präsenzformat "GRÜNES Dialogforum Wirtschaft" etablieren, welches einen reflektierten Dialog zwischen Agierenden der regionalen Wirtschaft und unseren GRÜNEN Mitgliedern ermöglichen soll.

Beruflicher und akademischer Hintergrund

Während meines wirtschaftlichen Studiums habe ich vier Jahre in der Großkundenbetreuung eines Konzerns und ein Jahr in der Geschäftsentwicklung eines Start-ups gearbeitet. Anschließend war ich für ein weiteres Jahr als Marketing Manager im Start-up tätig, wobei ich Erfahrungen in der Vermarktung innovativer Lösungen gesammelt habe, welche Stadtwerke bei der Energie- und Wärmewende sowie der Umsetzung von Smart City Konzepten unterstützen. Nun promoviere ich im Kontext nachhaltiger Innovationen und bin Teil eines Forschungsverbunds mit dem Ziel, eine Modellregion der Bioökonomie im Rheinischen Revier zu etablieren. Damit wollen wir Perspektiven für eine post-fossile Wirtschaft schaffen und den Strukturwandel im Revier aktiv begleiten. Ich fokussiere mich dabei auf Forschungs- und Innovationspolitik und suche nach Antworten, wie bessere Förderprogramme gestaltet werden können. Dafür vernetze ich mich und unser Projekt mit den für die nachhaltige Transformation wichtigen Agierenden aus (Land-) Wirtschaft, Forschung, Gesellschaft sowie Politik und Verwaltung innerhalb des Rheinischen Reviers und darüber hinaus.

GRÜNER Werdegang

Den GRÜNEN bin ich Anfang 2020 beigetreten, weil ich immer das starke Bedürfnis danach hatte, einen positiven Impact auf der Welt zu hinterlassen und daraus nun Taten folgen lasse. Gewohnt habe ich zu diesem Zeitpunkt in der Kleinstadt Wülfrath im Kreis Mettmann. In Wülfrath war ich Sprecher des OV's und Sachkundiger Bürger im Ausschuss für Wirtschaftsförderung und Stadtentwicklung. Aufgrund einer Doktorandenstelle, die mir am RWTH Institut für Technologie- und Innovationsmanagement angeboten wurde, bin ich im Mai 2022 nach Aachen gezogen.

Ich hoffe sehr auf eure Unterstützung bei meinem Vorhaben und bitte um eure Stimme bei der Wahl zum stellvertretenden Vorsitzenden im Vorstand des KV's am 11.03.2023.

Herzliche Grüße
Christoph

